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Aos 12 dias do mês de julho de 2023, pelas 09:00 horas, reuniu a Comissão De Saúde, 

na Sala 3 do Palácio de S. Bento, na presença dos Senhores Deputados constantes da 

folha de presenças que faz parte integrante desta ata, com a seguinte Ordem do Dia: 

 

I - Parte 

09h00 

1. Apreciação e votação da ata n.º 52, da reunião de 5 de julho; 

2. Discussão e votação do Parecer sobre o Projeto de Lei n.º 511/XV/1.ª (BE) - 

«Constituição de Unidades de Saúde Familiar e eliminação da possibilidade de 

entrega dos cuidados de saúde primários a entidades privadas (Alteração ao 

Decreto-Lei n.º 298/2007, de 22 de agosto)» 

Deputada Autora do Parecer: Berta Nunes (PS); 

3. Discussão e votação do Parecer sobre o Projeto de Lei n.º 670/XV/1.ª (CH) - 

«Assegura equidade no acesso à Residência Farmacêutica» 

Deputada Autora do Parecer: Ana Isabel Santos (PS); 

4. Apresentação e votação do Relatório Final da Petição n.º 114/XV/1.ª - «Petição 

para revisão de decisão - Programa de acesso precoce ao Pembrolizumab» 

Deputada Relatora: Berta Nunes (PS); 

5. Apresentação e votação do Relatório Final da Petição n.º 125/XV/1.ª - «Em 

defesa do Hospital Arcebispo João Crisóstomo - Hospital de Cantanhede» 

Deputada Relatora: Fátima Ramos (PSD);  

6. Apresentação e votação do Relatório Final da Petição n.º 131/XV/1.ª - «Vidas 

em Jogo: Reconhecer o Jogo como uma Patologia» 

Deputada Relatora: Anabela Rodrigues (PS); 

7. Apresentação e votação do Relatório Final da Petição n.º 150/XV/1.ª - 

«Nenhuma mulher portuguesa com cancro do ovário deixada para trás» 

Deputada Relatora: Joana Cordeiro (IL); 

8. Discussão e votação do requerimento do CH, para constituição de um Grupo de 

Trabalho – Avaliação do Estado da Saúde em Portugal, «dedicado a analisar e 

propor, em conjunto, soluções concretas para os desafios atuais e futuros do 

SNS»; 

9. Discussão e votação do requerimento do BE, para audição com caráter de 

urgência do ex-diretor da Obstetrícia do Hospital de Santa Maria, Diogo Ayres 
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de Campos, da Presidente do Conselho de Administração do CHULN, Ana Paula 

Martins, do Diretor Executivo do SNS e do Ministro da Saúde, sobre a situação 

dos serviços de obstetrícia no hospital de Santa Maria e no Serviço Nacional de 

Saúde; 

10. Discussão e votação do requerimento da IL, para audição com caráter de 

urgência do Ministro da Saúde, «para prestar todos os esclarecimentos relativos 

à eventual celebração de um acordo de contratação de médicos entre o Estado 

português e o Estado cubano, e ao modelo contratual em causa»; 

11. Discussão e votação do requerimento do CH, para audição do Bastonário da 

Ordem dos Médicos Dentistas e do Sindicato dos Médicos Dentistas, «a fim de 

discutir questões relevantes sobre a saúde oral no Serviço Nacional de Saúde»; 

12. Outros Assuntos. 

  

II - Parte 

10h00 

Audição da Associação Portuguesa de Administradores Hospitalares, «a fim de obter 

informação mais detalhada sobre o 7.° Barómetro de Internamentos Sociais», a 

requerimento do PSD.  

 

11h10  

Audição do antigo Diretor do serviço de Urgência de Obstetrícia e Ginecologia/Bloco de 

Partos do Hospital de Santa Maria, Dr. Diogo Ayres de Campos, «sobre o plano para a 

resposta de Obstetrícia e Ginecologia traçado pela DE-SNS», a requerimento do CH. 

 

____ 

 

 

I - Parte 

1. Apreciação e votação da ata n.º 52, da reunião de 5 de julho; 

A ata n.º 52, da reunião ordinária de 5 de julho foi aprovada por unanimidade, 

registando-se a ausência da IL, PCP e BE. 
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2. Discussão e votação do Parecer sobre o Projeto de Lei n.º 511/XV/1.ª (BE) - 

«Constituição de Unidades de Saúde Familiar e eliminação da possibilidade de 

entrega dos cuidados de saúde primários a entidades privadas (Alteração ao 

Decreto-Lei n.º 298/2007, de 22 de agosto)» 

Deputada Autora do Parecer: Berta Nunes (PS); 

A Deputada Berta Nunes (PS) apresentou o Parecer sobre o Projeto de Lei n.º 

511/XV/1.ª (BE), o qual submetido à votação, foi aprovado por unanimidade, registando-

se a ausência da IL, PCP e BE. 

 

3. Discussão e votação do Parecer sobre o Projeto de Lei n.º 670/XV/1.ª (CH) - 

«Assegura equidade no acesso à Residência Farmacêutica» 

Deputada Autora do Parecer: Ana Isabel Santos (PS); 

 A Deputada Ana Isabel Santos (PS) apresentou o Parecer sobre o Projeto de Lei n.º 

670/XV/1.ª (CH), o qual submetido à votação, foi aprovado por unanimidade, registando-

se a ausência da IL, PCP e BE. 

 

4. Apresentação e votação do Relatório Final da Petição n.º 114/XV/1.ª - «Petição 

para revisão de decisão - Programa de acesso precoce ao Pembrolizumab» 

Deputada Relatora: Berta Nunes (PS); 

A Deputada Berta Nunes (PS) apresentou o Relatório da petição. O Deputado Pedro 

Santos Frazão (CH) congratulou-se pela reavaliação por parte do INFARMED, 

sublinhando que o que é importante que quem precisa tenha acesso ao medicamento.  

 

Submetido à votação, o Relatório foi aprovado por unanimidade, registando-se a 

ausência da IL e PCP. 

 

5. Apresentação e votação do Relatório Final da Petição n.º 125/XV/1.ª - «Em 

defesa do Hospital Arcebispo João Crisóstomo - Hospital de Cantanhede» 

Deputada Relatora: Fátima Ramos (PSD); 

O GPPS solicitou o adiamento deste ponto para a próxima reunião ordinária da 

Comissão. 
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6. Apresentação e votação do Relatório Final da Petição n.º 131/XV/1.ª - «Vidas 

em Jogo: Reconhecer o Jogo como uma Patologia» 

Deputada Relatora: Anabela Rodrigues (PS); 

 O GPPS solicitou o adiamento deste ponto para a próxima reunião ordinária da 

Comissão. 

 

7. Apresentação e votação do Relatório Final da Petição n.º 150/XV/1.ª - 

«Nenhuma mulher portuguesa com cancro do ovário deixada para trás» 

Deputada Relatora: Joana Cordeiro (IL); 

 O GPIL solicitou o adiamento deste ponto para a próxima reunião ordinária da 

Comissão. 

 

8. Discussão e votação do requerimento do CH, para constituição de um Grupo de 

Trabalho – Avaliação do Estado da Saúde em Portugal, «dedicado a analisar e 

propor, em conjunto, soluções concretas para os desafios atuais e futuros do 

SNS»; 

O Deputado Pedro Frazão (CH) apresentou o requerimento para constituição do Grupo 

de Trabalho referindo que o GPCH está atento e apreensivo em relação à situação do 

SNS, nomeadamente, com a saída de profissionais, as demissões ocorridas, as escusas 

de responsabilidade, as negociações sindicais que não avançam, os atrasos em 

investimentos estruturais, os atrasos na disponibilização de vacinas, o aumento de listas 

de espera, a espera nos Cuidados Continuados e Paliativos, os internamentos sociais, 

a não atribuição de médicos de família a utentes, os pedidos de doentes oncológicos a 

solicitar o acesso a medicamento. Sublinhou que o que está a causa é a discussão da 

situação para se fazer o diagnóstico com o objetivo de se apresentar soluções e 

medidas. 

O Deputado Pedro Melo Lopes (PSD) começou por sublinhar que os temas assumem 

uma elevada relevância, mas receia que a constituição de um grupo de trabalho seja 

uma ferramenta para protelar decisões. Referiu que o Grupo de Trabalho teria de ter um 

objeto concreto e que não devia esvaziar as competências da Comissão de Saúde. Por 

fim, deu nota que o PSD acompanha o requerimento. 
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A Deputada Catarina Martins (BE) disse que os temas são relevantes, mas que por essa 

razão devem ser tratados em sede de Comissão de Saúde. A criação de um Grupo de 

Trabalho é contraproducente porque desvaloriza os temas abordados. 

O Deputado Luís Soares (PS) referiu que discorda quer da substância, quer da 

metodologia. Referiu que em 2023 se tem batido recordes, nomeadamente em número 

de inscritos e é normal que aumentem consequentemente o número de queixas. 

Sublinhou que o debate tem sido feito e têm sido apontadas as dificuldades e soluções. 

Por fim, referiu que, do ponto de vista metodológico, estes temas têm de ser 

acompanhados na Comissão de Saúde.  

 

Submetido à votação, o requerimento foi rejeitado, com os votos a favor do CH e do 

PSD e com os votos contra do PS e BE, registando-se a ausência da IL e do PCP. 

 

9. Discussão e votação do requerimento do BE, para audição com caráter de 

urgência do ex-diretor da Obstetrícia do Hospital de Santa Maria, Diogo Ayres 

de Campos, da Presidente do Conselho de Administração do CHULN, Ana Paula 

Martins, do Diretor Executivo do SNS e do Ministro da Saúde, sobre a situação 

dos serviços de obstetrícia no hospital de Santa Maria e no Serviço Nacional de 

Saúde; 

A Deputada Catarina Martins (BE) apresentou o requerimento começando por dizer que 

se assiste a uma alteração do paradigma, no sentido em que se encerram serviços do 

SNS por falta de profissionais de saúde. Referiu que o Governo não tem feito nada para 

fixar estes profissionais no SNS. Sublinhou que, ao contrário do que foi solicitado pelo 

BE, nunca se discutiram os planos para os blocos de partos. Manifestou a preocupação 

pelo encaminhamento de utentes do SNS para o setor privado. Por fim, lembrou que 

este requerimento não é sobre a demissão do Presidente do Conselho de Administração 

do CHULN, nem sobre as cartas dos médicos, mas sobre a situação dos serviços de 

obstetrícia no SNS e, em particular, no hospital de Santa Maria. 

O Deputado Luís Soares (PS) começou por dizer que o BE já tirou as conclusões antes 

da audição. Referiu que não corresponde à verdade que o Governo nada tenha feito, 

tendo dado exemplos do que foi feito e está em curso. Deu nota que as audições já 

aprovadas sobre este assunto, e até agendadas, parecem ser suficientes. 
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O Deputado Pedro Melo Lopes (PSD) começou por dizer que a situação está pior do 

que parece, mas atendendo ao facto de já estarem agendada duas audições das que 

constam no requerimento em discussão, sugeriu ao BE que a votação deste 

requerimento fosse diferida para data posterior à realização das aludidas audições. Em 

todo o caso, deu nota que o PSD está preocupado com esta situação. 

O Deputado Pedro Frazão (CH) começou por referir que acompanha este requerimento 

e referiu que esta questão assume ainda maior importância atendendo às notícias sobre 

o Diretor Executivo do SNS, devendo, por isso, ser votado hoje. 

A Deputada Catrina Martins (BE) deu nota que o requerimento deu entrada após o 

conhecimento da transferência de utentes para o privado e que nada impede a que este 

requerimento seja acomodado nas audições já agendadas. Referiu que o PS acusou o 

BE de ter querido fazer a discussão sobre este assunto antes de tempo, mas agora já 

parece ser demasiado tarde. 

 

Submetido à votação, o requerimento foi rejeitado, com os votos a favor do CH, da IL e 

do BE, com a abstenção do PSD e com os votos contra do PS, registando-se a ausência 

do PCP. 

 

10. Discussão e votação do requerimento da IL, para audição com caráter de 

urgência do Ministro da Saúde, «para prestar todos os esclarecimentos relativos 

à eventual celebração de um acordo de contratação de médicos entre o Estado 

português e o Estado cubano, e ao modelo contratual em causa»; 

A Deputada Joana Cordeiro (IL) apresentou o requerimento da IL começando por referir 

que foi noticiado que o Governo iria contratar médicos cubanos, tendo já pedido parecer 

sobre o processo de reconhecimento de qualificações ao Conselho de Escolas Médicas 

Portuguesas (CEMP) e à Ordem dos Médicos (OM). Referiu que não é a primeira vez 

que estas contratações ocorrem, tendo sublinhado que organizações internacionais, 

como a Human Rights Foundation e a Human Rights Watch, já chamaram a atenção 

para o facto de o modelo de contratação de médicos cubanos poder consubstanciar 

trabalho forçado e violação de direitos, liberdades e garantias. Sublinhou que esta 

situação não é admissível num estado de direito democrático, sendo necessário saber 

se estão asseguradas as condições necessárias para que estes médicos exerçam a sua 

atividade em Portugal, nomeadamente se terão direito a vencimentos equiparados aos 
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dos médicos portugueses com as mesmas qualificações e com cargas horárias dentro 

do regime legal vigente em Portugal. Por fim, aludiu às declarações do Diretor-Executivo 

da Amnistia Internacional Portugal que manifestou várias preocupações sobre este 

tema. 

O Deputado Pedro Frazão (CH) saudou a IL pela apresentação deste requerimento, 

tendo referido que o CH também apresentou um requerimento sobre este tema, em que 

alargou o leque de entidades a ouvir. Por fim, referiu que o CH acompanhará este 

requerimento. 

O Deputado Luís Soares (PS) começou por dizer que este é um requerimento do «se» 

e que apenas se baseia em notícias. Referiu que seria importante aguardar pelo 

conhecimento da concretização dos contratos para que se possa aferir da necessidade 

de questionar o Ministro da Saúde sobre o tema. 

O Deputado Pedro Melo Lopes (PSD) começou por sublinhar que é essencial que o 

Ministro da Saúde venha esclarecer à AR sobre o que vai fazer. Referiu que estranha a 

observação do Deputado Luís Soares (PS) uma vez que o PS tem plantado notícias na 

imprensa. 

O Deputado Luís Soares (PS) deu nota que é o próprio requerimento da IL que começa 

por aludir a uma notícia do Jornal de Notícias. 

A Deputada Joana Cordeiro (IL) sublinhou que não tem de se esperar, porquanto esta 

situação não é nova e que já foram solicitados pareceres ao Conselho de Escolas 

Médicas Portuguesas e à Ordem dos Médicos 

 

Submetido a votação, o requerimento foi rejeitado, com os votos a favor do PSD, CH, IL 

e BE, com o voto contra do PS, registando-se a ausência do PCP. 

 

11. Discussão e votação do requerimento do CH, para audição do Bastonário da 

Ordem dos Médicos Dentistas e do Sindicato dos Médicos Dentistas, «a fim de 

discutir questões relevantes sobre a saúde oral no Serviço Nacional de Saúde»; 

 

O Deputado Pedro Frazão (CH) começou por manifestar preocupação com a situação 

atual da saúde oral em Portugal, com a implementação do programa Cheque-Dentista, 

com o estado da classe profissional de Médico Dentista, bem como com as condições 
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atuais do seu exercício. De seguida, deu exemplos ilustrativos do estado da saúde oral 

em Portugal. 

O Deputado Luís Soares (PS) saudou o CH pelo requerimento e aludiu ao «Livro Branco 

da Medicina Dentária», lançado pela Ordem dos Médicos Dentistas na qual se fez um 

diagnóstico da profissão, a sua evolução e o contexto atual. 

 

Submetido à votação, o requerimento foi aprovado por unanimidade, registando-se a 

ausência do PCP. 

 

12. Outros Assuntos. 

 O Presidente informou que, na sexta-feira passada, baixaram na especialidade duas 

iniciativas: 

• o Projeto de Lei n.º 811/XV/1.ª (PS)- «Estabelece o regime de comparticipação 

do Estado no preço dos tratamentos termais prescritos nos Cuidados de Saúde 

Primários do Serviço Nacional de Saúde (SNS)»; 

• Projeto de Resolução n.º 795/XV/1.ª (PS)- «Recomenda a realização de estudo 

multissectorial aprofundado com o objetivo de compreender as causas da maior 

prevalência de tráfico e consumo de Novas Substâncias Psicoativas (NSP) nas 

Regiões Autónomas dos Açores e da Madeira»; 

Sendo necessário fixar um prazo para a apresentação de propostas de alteração e 

eventuais audições ou pedidos de pareceres escritos, sugeriu que fosse fixado o prazo 

de 20 dias (que suspende durante a interrupção dos trabalhos), o que não mereceu a 

oposição de nenhum Deputado. 

No que se refere ao agendamento da audição do Diretor Executivo do Serviço Nacional 

de Saúde, Dr. Fernando Araújo, deu nota que foi sugerida a data de 20 de julho, quinta-

feira a partir das 11h00, mas que a data não mereceu o acordo dos GP do PCP e BE. 

Nessa conformidade, os serviços irão agendar para outra data. 

O Presidente informou, ainda, que o Gabinete do Presidente da Assembleia da 

República remeteu à 1.ª, 9.ª e 8.ª comissões o Relatório sobre o Estado da Aplicação 

das Novas Tecnologias à Vida Humana e respetivas implicações de natureza ética e 

social, com o seguinte despacho: «Remeta-se à 1.ª, 8.ª e 9.ª comissões a quem sugiro 

vivamente a realização de uma audição [com o Conselho Nacional de Ética para as 

Ciências da Vida (CNEV)] para a apresentação deste relatório». Assim, questionou se 
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algum GP se opunha ao agendamento desta audição para a primeira reunião da 

Comissão de Saúde em setembro, em conjunto com a 8.ª e 1.ª comissões, não tendo a 

sugestão merecido oposição. 

Por fim, informou que na próxima reunião da Comissão de Saúde será realizada a 

audição da Dra. Ana Paula Martins, Presidente do Conselho de Administração do Centro 

Hospitalar Lisboa Norte e do Movimento em Defesa do Hospital de Serpa. 

 

A Deputada Joana Cordeiro (IL) informou que o GPIL irá dar entrada de um 

requerimento potestativo para audição urgente do Ministro da Saúde «para prestar todos 

os esclarecimentos relativos à eventual celebração de um acordo de contratação de 

médicos entre o Estado português e o Estado cubano, e ao modelo contratual em 

causa». 

 

Audição da Associação Portuguesa de Administradores Hospitalares, «a fim de obter 

informação mais detalhada sobre o 7.° Barómetro de Internamentos Sociais», a 

requerimento do PSD.  

O Presidente deu as boas-vindas ao Dr. Xavier Barreto, Presidente da Associação 

Portuguesa de Administradores Hospitalares, e à Catarina Paulino, Membro da Direção, 

e Dra. Raquel Chantre, de seguida, explicou a grelha de tempos e enquadrou esta 

audição no âmbito do requerimento apresentado pelo PSD, posto o que deu a palavra 

à Deputada Helga Correia (PSD) para apresentação do mesmo, a que se seguiu a 

resposta do Dr. Xavier Barreto. 

Na primeira ronda de perguntas intervieram a Deputada Susana Correia (PS), o 

Deputado Pedro Santos Frazão (CH), a Deputada Catarina Martins (BE), tendo o Dr. 

Xavier Barreto respondido ao conjunto das questões formuladas. 

Na segunda ronda foram solicitados esclarecimentos adicionais pelos Deputados 

Susana Correia (PS), Helga Correia (PSD), Pedro Santos Frazão (CH) e Catarina 

Martins (BE). 

O Dr. Xavier Barreto respondeu, no final, ao conjunto das questões suscitadas, posto o 

que o Presidente deu por encerrada a audição. 

 

11h10  
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Audição do antigo Diretor do serviço de Urgência de Obstetrícia e Ginecologia/Bloco de 

Partos do Hospital de Santa Maria, Dr. Diogo Ayres de Campos, «sobre o plano para a 

resposta de Obstetrícia e Ginecologia traçado pela DE-SNS», a requerimento do CH. 

O Presidente deu as boas-vindas ao Dr. Diogo Ayres de Campos, de seguida, explicou 

a grelha de tempos e enquadrou esta audição no âmbito do requerimento apresentado 

pelo CH, posto o que deu a palavra ao Deputado Pedro Santos Frazão (CH) para 

apresentação do mesmo, a que se seguiu a resposta da Dr. Diogo Ayres de Campos. 

Na primeira ronda de perguntas intervieram a Deputada Maria Antónia Almeida Santos 

(PS), a Deputada Helga Correia (PSD) e a Deputada Catarina Martins (BE), tendo o Dr. 

Diogo Ayres de Campos respondido ao conjunto das questões formuladas. 

 

Após a intervenção da Deputada Antónia Almeida Santos (PS), a Deputada Joana 

Cordeiro (IL) fez uma interpelação à Mesa dando nota que, na audição regimental ao 

Ministro da Saúde, perguntou sobre o relatório da IGAS, tendo o Ministro da Saúde 

respondido que aquele documento tinha sido remetido ao Ministério Público e, por essa 

razão, não era púbico. Referiu que o PS aludiu a informação que estará contida nesse 

documento e, nessa conformidade, é necessário saber se o mesmo é público ou 

reservado. 

 

O Deputado Pedro Frazão fez uma interpelação à Mesa lembrando o objeto do 

requerimento, referindo que a Deputada Maria Antónia Almeida Santos (PS) fez ataques 

de personalidade ao Dr. Ayres de Campos. Referiu, ainda, que extravasou e desvirtuou 

o objeto do requerimento, solicitando ao Presidente que admoestasse a Deputada sobre 

esse facto. 

 

A Deputada Catarina Martins (BE) fez uma interpelação à Mesa referindo que não é 

aceitável que o Deputado Pedro Frazão (CH) insinue que o Dr. Ayres de Campos possa 

vir a ser arguido. Por outro lado, deu nota que os requerimentos têm um objeto amplo, 

mas é necessário esclarecer a questão do relatório do IGAS, tendo em conta que o que 

foi transmitido que o mesmo não era público. 

 

A Deputada Maria Antónia Almeida Santos (PS) sublinhou que nunca fez nenhum 

ataque ao Dr. Ayres de Campos, como foi sugerido pelo Deputado Pedro Frazão (CH) 
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e que tem um enorme respeito pelo Dr. Ayres de Campos e reconhece o muito que tem 

feito pelo SNS. Referiu, ainda, que não teve conhecimento do relatório do IGAS e que 

apenas se baseou em informações vindas a público. Por fim, esclareceu que apenas 

fez a comparação entre duas situações que são semelhantes. 

 

Na segunda ronda foram solicitados esclarecimentos adicionais pelas Deputados Maria 

Antónia Almeida Santos (PS), Helga Correia (PSD), pelo Deputado Pedro Santos 

Frazão (CH) e pela Deputada Catarina Martins (BE). 

O Dr. Diogo Ayres de Campos respondeu, no final, ao conjunto das questões suscitadas, 

posto o que o Presidente deu por encerrada a audição. 

 

 

A reunião foi encerrada às 13:06 horas, dela se tendo lavrado a presente ata, a qual, 

depois de lida e aprovada, será devidamente assinada podendo a sua versão áudio e 

vídeo ser consultada neste link1, link2 e link3. 

 

 

Palácio de São Bento, 12 julho 2023. 

 

O PRESIDENTE  

 

 

 

(ANTÓNIO MALÓ DE ABREU)  

 

  

http://media.parlamento.pt/site/XVLEG/SL1/COM/09_CS/CS_20230712_1.mp3
https://canal.parlamento.pt/?cid=7235&title=audicao-da-associacao-portuguesa-de-administradores-hospitalares
https://canal.parlamento.pt/?cid=7236&title=audicao-do-antigo-diretor-do-servico-de-urgencia-de-obstetricia-e-gine
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Folha de Presenças 
 
Estiveram presentes nesta reunião os seguintes Senhores Deputados: 
 

 Ana Isabel Santos (PS) 

 Anabela Rodrigues (PS) 

 Eduardo Oliveira (PS) 

 Irene Costa (PS) 

 Jorge Seguro Sanches (PS) 

 Luís Soares (PS) 

 Maria Antónia De Almeida Santos (PS) 

 Miguel Dos Santos Rodrigues (PS) 

 Paulo Marques (PS) 

 Sofia Andrade (PS) 

 Susana Correia (PS) 

 António Maló De Abreu (PSD) 

 Fátima Ramos (PSD) 

 Fernanda Velez (PSD) 

 Guilherme Almeida (PSD) 

 João Dias Coelho (PSD) 

 Pedro Melo Lopes (PSD) 

 Pedro Dos Santos Frazão (CH) 

 Joana Cordeiro (IL) 

 Catarina Martins (BE) 

 Berta Nunes (PS) 

 Jorge Gabriel Martins (PS) 

 Lúcia Araújo Da Silva (PS) 

 Patrícia Faro (PS) 

 Sara Velez (PS) 

 Helga Correia (PSD) 

 Inês Barroso (PSD) 
 
 
 
Faltaram os seguintes Senhores Deputados: 
 

 Joana Lima (PS) 

 Cláudia Bento (PSD) 

 Rui Cristina (PSD) 
 
 
 
Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados: 
 

 João Dias (PCP) 

 Isabel Pires (BE) 
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